

## Spendenübergabe an Aphasie-Gruppe GR und Aphasie-Singgruppe GR

Der Blue Wonderful Gospelchor aus Chur durfte in seinem 22. Konzertjahr unter dem Motto «You're the Voice» viele grossartige Momente mit einem tollen Publikum erleben. Der Chor wollte mit dem auserwählten Spendenprojekt genau dort unterstützen, wo das Singen nicht nur Herzen und Seelen erfreut, sondern sogar als Therapieform bei Aphasikern eine Hilfe ist. Mit dem Vorstand der Aphasie-Gruppe Graubünden und den Teilnehmern und Leiter der Aphasie-Singgruppe Graubünden hatten die Mitglieder des Chores gleich eine besondere Verbindung, und so war es für alle ein grossartiger Moment, als der Blue Wonderful Gospelchor den Betrag von CHF 8'000.- überreichen durfte.

Für mehr Infos zu Aphasie besuchen Sie [www.aphasie.org](http://www.aphasie.org) .

